

2024-10-30

## Reconoce CMIC apertura del Gobierno de Patty Chío

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://muropolitico.mx/2024/10/30/reconoce-cmic-apertura-del-gobierno-de-patty-chio/>

El Mante, Tamaulipas.- Al sostener una reunión de trabajo con la Presidenta Municipal Patty Chío, integrantes de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción en Tamaulipas y Municipio de El Mante, reconocieron la apertura que ha mostrado el Gobierno Municipal, para ser escuchados y restablecer los vínculos que se habían roto en los últimos años .

En diálogo con Pablo Haro Panduro presidente de la CMIC en Tamaulipas y el coordinador municipal Manuel Salomón González, así como integrantes de la Cámara, la alcaldesa dio certidumbre a los constructores al hacerles saber que habrá apertura para la CMIC y al igual que el resto de los prestadoras de servicios, sus propuestas serán escuchadas.

"En los últimos años se había perdido la relación y ahora con la Alcaldesa retomamos el diálogo ; somos aliados del gobierno, constructores formales que quedamos coadyuvar y participar haciendo bien las cosas ", sostuvo el delegado de la CMIC en Tamaulipas.

Los integrantes de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción se dijeron listos para trabajar y sumarse al proyecto de Gobierno de transformación que encabeza la Alcaldesa Patty Chío.